



やまつばき

学校だより No.12

令和8年1月7日

佐倉市立下志津小学校

児童数 242名

新たな夢、目標をもって新年のスタート！

校長 三星 典子



令和8年、新しい年の幕開けです。皆様におかれましては、希望に満ちた

新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。また旧年中は、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。下志津の子どもたちの健やかな成長と輝かしい未来を目指し、全職員一丸となって取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新しい年の始まりにあたり、御家庭で子どもたちと「夢」や「目標」について語り合っていただけたでしょうか。日本は節目を大切にする国だと私は思います。特に「年の初め」は、清新な空気を感じ、未来に向かって、前向きな気持ちを持つことができる、そんな節目だと思います。積極的な気持ちで、自分を大きく伸ばしていくチャンス、「こうなりたい！」という自分の姿を具体的に言葉にしたり、もう少し身近な、達成したい事柄を言葉にしたり…。大切なのは、子どもたちが「自分で考えて、自分の言葉で表現する」ことです。具体的に口にすることで、言葉は力を生み出します。大人は、子どもが表したその思い、その言葉を全力で受け止めて寄り添っていただけたらと思います。

さて、学校は14日間の冬休みが終わり、いよいよ後期後半が始まりました。静かだった校舎は子どもたちの元気な声で活気にあふれ、級友や先生との再会に笑顔がはじける、そんな空間に戻りました。1～3月期は日数としては大変短いながらも、6年生は中学校へ、1年生から5年生は次の学年へつなぐ、総まとめとなる大切な時期でもあります。昔から「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われるように、月日はあっという間に過ぎてしまいます。何気ない、でもかけがえのない一日一日を大切にし、一人一人が大きくはばたく春に向けて、下志津小全員で歩みを進めたいと思います



【2月6日予定の授業参観及び学級懇談会・全体会について】

冬休み前最終日（12月23日付）、標記のことについてご案内いたしました。子どもたちが普段の授業でどのように頑張っているかご覧いただける、今年度最終の授業参観になろうかと存じます。またこの1年間の子どもたちの成長について、学級担任からお話しする機会もあります。ぜひ、ご予定に入れていただけるようお願いいたします。なお全体会では、校長から直接保護者の皆様に御挨拶並びに御説明させていただく予定です。1月23日に出欠の御予定を確認するマチコミメールを発信いたしますので、御回答くださるよう、よろしくお願ひいたします。

3~6年 書初め講習会



特別授業の講師の先生をお招きし、3~6年生が体育館で、真剣に取り組みました。講師の先生の丁寧な実技指導に子どもたちもよく話を聞き、筆を走らせました。取り組む前とくらべてそれが上達、自信が深まったのではないかと思います。本番の作品が楽しみです。書き初め用具の準備等、御協力ありがとうございました。



6年生 薬物乱用防止教室



薬物乱用防止教室では、6年生が警察の講師の方から薬物の危険性を学びました。薬物が身体や精神に及ぼす影響を知ることで「絶対に手を出してはならない！」と強い気持ちをもつことができたと思います。また実際の場面を想定したロールプレイングを通して、先輩や友達、知らない人からの誘いをどうやって断るか、その方法も学びました。今後に役立てて欲しいと思います。

3校合同御輿集会



上志津中学区の3校（南志津小、下志津小、上志津中）で合同御輿集会が行われました。今年は南志津小学校体育館を会場に、自治会の方々が中心となり太鼓の演出等で盛り上がりを見せっていました。